

Weekly Bulletin

The Rotary Club of Hirosaki Apple

2017-2018 No.10



弘前アップルRC週報

国際ロータリー第2830地区 弘前アップルロータリークラブ 創立:2012年6月1日

事務局 & 例会場

〒036-8086 弘前市田園1-12-1 iAネットワーク㈱内 TEL: 0172-27-1333 FAX: 0172-27-1245



例会: 毎週水曜日 19:00 ~ 20:00

ロータリー:

変化をもたらす

会長:木村 由美 幹事:澁谷 明点

2017.09.13(水) 第208回例会

◆ 点鐘及びテーマの唱和

木村 由美会長

〜 ◆ ソング 「そ

「それでこそロータリー」

◆ 4つのテスト

三上 洋一郎会員

- ◆ 握手タイム
- ◆ アピールタイム
- ◆ 幹事報告
- ◆ 委員会報告
- ◆ クラブ協議会

「カルチュアロードについて」

◆ 閉 会

アピールタイム

·福澤 稔会員

7日に私の母が亡くなった際、クラブをはじめ多くの皆さんからご香典を頂戴しありがとうございました。お陰様をもちまして、葬儀は身内だけでしたが滞りなく終わりました。心より感謝申し上げます。

•三上 洋一郎会員

お陰様で7日に退院することが出来ました。検査結果は転移も見られず全快致しました。たくさんのお見舞い等ありがとうございました。

·関場 慶博会員

来週の水曜日からミャンマーへ行ってきます。目的の1つはASEAN小児科学会でポリオの話をすること、もう1つは日本人学校で子ども達の健康相談に当たります。それからヤンゴンRCにメイクアップして消防車がどうなっているか確認してきたいと思います。

·田中 訓会員

地区補助金事業の陶芸展に関して、4月から講師の 先生をお呼びして作業を進めています。記録写真など を撮りに来られる際はご連絡下さい。2

• 澁谷 明広幹事

先日外部卓話をして下さった辻さんのお店で、境会員のお母様が焼干で出汁を取った「津軽そば」を50食限定で提供されました。息子と2人で食べてきましたが、とても美味しかったです。

幹事報告

· 澁谷 明広幹事

- ・今月の例会予定は、
 - •20日:E例会

「どのようなE例会なら参加しやすいですか?」

- •27日:坐禅移動例会
 - 会場は報恩寺

終了後「もつ鍋 真ちゃん」で懇親会

となっております。

- ・9月18日、五所川原イヴニングRCチャーターナイトで す。
- ・10月7~8日は地区大会です。
- ・2018年2月4日に東京で財団設立50周年記念式典が ございます。
- ・ガバナーエレクト事務所が開設され、9月19日に第1回 幹事会が開催されます。
- ・先日の会長幹事会で、青少年交換の際の補助金を40万円から60万円に引き上げることを提案しました。概ね賛成でしたが、記録として残すために数字的根拠を提出して欲しいとのことでした。前回ライン君が来た時の決算書を提出したいと思います。

委員会報告

-三上洋一郎 管理運営委員長

弘前公園の「菊ともみじ祭り」開催前の9月15日の早朝に公園で清掃活動をして、その後ロマントピアでBBQ会を企画したいと考えております。

クラブ協議会

9月17日(日)に開催されるカルチュアロードに向けて 出展内容等に関するクラブ協議会が開催されました。✓



Weekly Bulletin

The Rotary Club of Hirosaki Apple 2017–2018 No.10

・ 当日のタイムスケジュールについて

午前8時より交通規制がかかり準備・設営に取り掛かります。9時半よりオープニング、15時半にエンディング、16時に交通規制解除となります。

雨天の場合は9月24日に順延、24日も雨の場合中止となります。当日の開催可否は朝7時に花火、またはアップルウェーブにてアナウンスされます。

設営から参加できる会員は、肉の富田前に7時半に 集合お願いします。

・出店場所について

昨年まではルネス前付近でしたが、今年度は市内4クラブが横並びで出店する都合上、パークホテル斜向かい付近になります。

現在割り振られた場所ですと「ホルモン屋もつべえ」が 隣となってしまうので、弘前西RCさんと場所を入れ替え を提案します。会長・幹事の方からご連絡お願いします。

準備する物について

澁谷幹事のところで長テーブルを6本と焼き台を2台、ガスを予備を含め2つ、クーラーボックス、三浦会員のところでキャンプ用のテーブルとイスセット、木村会長のところで『はなみずきの道』の動画を再生するためのノートパソコンと事務用品等を用意します。

ホルモンは昨年が54kg出ましたので、生を30kgと冷凍を30kg注文していますが、もう10kg追加して計70kgにします。

海産物は海苔を3種類各20袋ずつ仕入れます。

キャベツは荒田会員に10玉用意、カットしてもらいます。

器は、昨年使用した物が大きすぎたので、今年はもう少し小さい器にしようと思います。数は500食分用意します。

懇親会について

16時半頃から荒田会員のEAT&TALKにて懇親会を 開催します。

会長の言葉

·木村 由美会長

皆さんお疲れ様でした。カルチュアロードも17日と迫りました。毎回大盛況のもと終わっておりますので、今回も陸前高田RCの皆さんをお迎えしておもてなししたいと思います。

成功のため、皆さんご協力よろしくお願い致します。

今回の出席報告

第207回例会(9/6)の 出席報告

◆出席者 例会 11名 ◆出席者 例会

8名

MU

11名 計19名

計19

修正出席率 61.29%

会員数 : 31名 (出席義務:31名 • 出席免除:0名)

ニコニコBOX



- ・関場慶博会員: 三上さん、M彦さん、退院おめでとうございます。三上さん、タバコをやめられたとお聞きしました。これで10年寿命が延びましたね。嬉しい限りです。
- ・小林伯裕会員: いよいよ来週はカルチュアロードですね。陸前高田の皆さんとお会いできるのが楽しみです。
- ・三浦順子会員:三上さん、退院おめでとうございます。福澤さん、大変お疲れ様でした。ボス気をつけて行ってらしてください。M彦さんも退院します。
- ・福澤稔会員:皆さんこんばんは。先週、母の葬儀の際は、たくさんのご香典をいただき本当にありがとうございました。会員皆様の励ましが力になり、感謝申し上げます。
- ・八木橋宣之会員:初孫ができました。生まれるまで心配です。
- ・田中訓会員:お久しぶりです。朝夕、寒暖の差が大きいため、風邪気味です。皆様健康に留意しましょう。

ROTARY豆知識 超我の奉仕 ②

1923年に採択された決議23-34には次のように述べられています。

ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげようとするものである。この哲学は奉仕—「超我の奉仕」の哲学であり、これは、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という実践的な倫理原則に基づくものである。

その第 1条では、ロータリーの奉仕理念が、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる(He profits most who serves best)」という標語に表される「科学的かつ道徳的な経営方針によって、自分の事業や同業者の事業の発展を図ると共に、業界全体のモラルを高めていこう」という職業奉仕の理念に支えられた「超我の奉仕(Service above Self)」の哲学、すなわち、他人のことを思い遣り、他人のために尽くそうという国際社会を含む奉仕活動の根本原理であることが明確に定義されています。